



Projet humanitaire 2022



Nous nous permettons de vous contacter pour vous faire part de notre projet. Celui-ci est un voyage humanitaire durant tout le mois de septembre 2022.

Commençons par nous présenter, nous sommes 5 étudiantes (2 psychomotriciennes et 3 infirmières) âgées de 21 ans, lors de notre voyage humanitaire nous serons diplômées. Ce voyage humanitaire va nous permettre de nous forger sur nos opinions, de prendre conscience du monde et des réalités sociales.

Notre voyage humanitaire va se dérouler dans une pouponnière. C'est un lieu d'accueil provisoire du tout petit enfant privé de sa maman. Elle permet aux orphelins et aux enfants dont la maman, pour de multiples raisons plus graves que les autres, ne peut plus / pas s'occuper d'eux. Elle permet également de vivre protégés, leurs premières années de vie si fragile de manières protégées, avant de regagner leur famille.

Vivre Ensemble
La Pouponnière



M'Bour - Sénégal

Nous avons beaucoup de soutien de la part de notre entourage pour la réalisation de ce projet, cependant nous avons encore besoin d'aide pour atteindre notre objectif qui est : ramener des dons pour les enfants présents au sein de la pouponnière. C'est pour cela que nous venons vers vous pour savoir s'il était possible de solliciter votre aide afin que l'on puisse amener un maximum de choses pour les enfants au Sénégal.

Les dons pour les enfants peuvent être par exemple :

- Coloriage
- Gommettes
- Jeux de société
- Jeux de dinette
- Puzzles
- Accessoire pour la piscine ou extérieur
- Jeux de construction
- Jeux d'éveil
- Vêtement enfant ou bébé
- Serviette de toilette
- Drap house pour 1 personne (enfant)

Nous restons à votre disposition pour plus d'informations sur ce projet.

En espérant un avis favorable de votre part, nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, l'assurance de nos salutations distinguées.



Emilie, Julia, Alice, Chloé et Manon

Email : humanitaire.senegal@gmail.com